

COMUNICADO DE PRENSA No. 022 - 2024

Canal TRO participó en el Encuentro Internacional de Medios Públicos en México

Floridablanca, 12 de agosto de 2024.

La gerente del Canal TRO Carolina Joya, participó en el Encuentro Internacional de Medios Públicos que se llevó a cabo en el estado de Jalisco en México, del 9 al 10 de agosto. Este evento se realizó con motivo de la celebración del séptimo aniversario del Noticiero Científico y Cultural Iberoamericano (NCC), un proyecto pionero de la Universidad de Guadalajara.

El encuentro convocó a 52 directores de medios públicos de 12 países de Iberoamérica, para reflexionar, celebrar, colaborar y codesarrollar contenidos televisivos y audiovisuales para promover la educación la cultura y la innovación tecnológica.

Gabriel Torres Espinoza, presidente de la Asociación Iberoamericana de Radiodifusión Educativa Cultural y Televisiva (ATEI), enfatizó durante la conferencia de prensa que “este evento debe fortalecer la cooperación de los medios públicos y debe también promover la creación de una plataforma de contenidos de calidad.

El NCC ha sido pionero en la difusión de la ciencia y la cultura desde sus inicios, y actualmente se emite en 280 medios de comunicación de todo el mundo. Su primera emisión se realizó en Medellín en 2017 y desde entonces ha producido más de 1.530 ediciones, consolidándose como un referente en la región.

Asimismo, durante el encuentro se realizó la presentación de un nuevo producto audiovisual, denominado “Cultura Deportiva”. Este proyecto es el resultado de la colaboración entre empresarios locales y ATEI y trabajará para promover el turismo cultural en Iberoamérica. Ofrecerá un espacio semanal de 15 minutos centrado en los elementos culturales de cada ciudad abarcando aspectos como museos, artesanías, gastronomía y sitios arqueológicos.

Con la participación de la Gerente del Canal TRO EN el Foro Internacional de educación, cultura e innovación en la Universidad Tecnológica de Bahía Banderas en Nueva Vallarta, afianzamos conocimientos que fortalecerán la televisión pública del Gran Santander para producir y emitir contenidos de alta calidad que enriquezcan la programación educativa y cultural.

Comunicaciones y Mercadeo - Canal TRO

